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0 O Film documentaire, peintures, sculptures, installa-tions... Je passe d'un art a un autre parce que les reponses
que je tente de donner ames questionne-ments ne sont pas uniques ; elles sont plurielles et varient selon la
comprehension que j'ai du monde et les materiaux qui me permettent d'y faire face.Filming, paintings, sculptures,
installations...I go from one to the next because the answers I seek to give are not unique; they are plural and they
vary depending on my apprehension of the world and the materials that allow me to face up to it,Eart d'aujourd’hui
est la plus belle metaphore de I'Afrique de demain. Rien n'est plus urgent que de le donner a voir.Art today is the
best metaphor of Africa tomorrow.Nothing is more urgent than to access it.
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PrefaceForewordLa panthere dans la foretThe Panther in the ForestRomuald Hazoume Entre la jubilation et
I'incantation artistigueRomuald Hazoume From exultation to artistic incantationRomuald HazoumeRomuald
HazoumePeintures PaintingsMasques MaskslInstallations InstallationsPhotographies PicturesChronologie
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